

## WITTENHEIM

## CHEF-LIEU DE CANTON

D'or à la fasce de gueules accompagnée de trois léopards de sable, deux en chef et un en pointe.

## PLANCHE IX, 28

Ces armoiries ont été attribuées à Wittenheim à la fin du XVII<sup>e</sup> siècle par le garde de l'Armorial général.

Aux XVIIIe et XIXe siècles le village avait pour emblème un tau qui est représenté de gueules sur un champ d'argent en 1757.

Wittenheim apparaît en 829-830 sous la dénomination "Witanhaim". Du XVe siècle à la Révolution le village appartint à la famille d'Andlau. L'église de l'ancien village est dédiée à sainte Marie.

Wittenheim est titulaire de la croix de guerre 1939-1945 avec étoile d'argent (citation à l'ordre de la Division, décision  $n^{\circ}$  62 du 11 novembre 1948).

Sources: Arm. gén., p. 377, n° 26, D'or à une fasce de gueules accompagnée de trois léopards de sable, deux en chef et un en pointe. Pour le tau: Güterbuch de 1757 aux Archives communales; borne reproduite dans D. Renaud, Chronique de Wittenheim, Wittenheim, 1967, planche 38; Questionnaire de 1859.